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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Politiche 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
asili nido 

DATA:27.04.2008 
 
LUOGO:  
Sala degli Stemmi 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,05 CONCLUSA ALLE ORE: 17.00 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Confronto circa le voci da inserire nel 

capitolato della prossima gara d’appalto. 
 
2. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova: Sig.ra Lia Pizzi,   
CIR Dott.ssa Carla Pellegrini. 
MADE Dott.ssa Alessia Visentini 
Rappresentanti Commissione Mensa degli asili 
nido:  Monica Maraschi, Paola Guecio, Morena 
Mazzali, Giovanna, Oriana, Vittoria, Cuoca 
Kelder, genitore rappresentante Kelder, sostituta 
coordinatrice Kelder 

 
VERBALE RIUNIONE 

La riunione è stata aperta alle ore 16,05 dalla Sig.ra Pizzi che ha ricordato l’introduzione della tabella 
dietetica estiva e ha poi lasciato la parola alle presenti. 
Le cuoche dell’asilo nido Chaplin  hanno presentato il problema sorto circa le ordinazioni di alimenti 
che non fanno parte dei menù, quindi da fatturare a parte, sulle bolle ci sono certi alimenti mai 
acquistati, come il coniglio, mai usato neppure per le diete speciali.  
La Sig.ra Pizzi si è impegnata a chiarire con CIR la fornitura di tali alimenti.  
I presenti sono stati informati che è in corso di stesura del nuovo capitolato relativo alla fornitura di 
generi alimentari degli Asili Nido. In questa fase sono prese in considerazione tutte le segnalazioni 
pervenute dalle cuoche e, nel limite del possibile, inserite in capitolato richieste specifiche. A grandi 
linee si intende inserire : 

- Frutta e verdura Km 0 
- Aumentare il quantitativo della frutta e delle verdura proveniente da colture biologiche 
- Carne a Km 0 
- Alimenti provenienti dal mercato equo e solidale 
- Ordini non più compilati dalle cuoche, ma i rifornimenti saranno fatti, tenendo conto dei menù 

approvati, nei quantitativi calcolati dalla Ditta appaltatrice in base alle grammature e al 
numero degli utenti 

- Il nuovo capitolato andrà in vigore presumibilmente il prossimo gennaio 2010 
La Dott.sa Pellegrini ha suggerito di aggiungere nel capitolato una voce inerente alle materie 
prime per uso didattico. 
Dopo la proposta delle nuove voci sul prossimo capitolato il nido Chaplin ha sollevato un 
problema: nel menù in atto le verdure crude sono sempre le stesse, c’è molta ripetitività. La 
Sig.ra Pizzi ha suggerito di proporre una variazione di menù stando attente però a non togliere le 
patate e i farinacei, a inserire verdure di stagione e a cambiare verdure crude con altre crude e lo 
stesso con quelle cotte. Ha inoltre aggiunto che per i pasti degli adulti di norma si ordinano le 
stesse cose prese per i bambini, le materie prime possono però essere cucinate in modo 
differente. 
Una rappresentante del nido Chaplin ha dichiarato preoccupazione nell’arrivare fino a gennaio 
con la qualità delle forniture di frutta e verdura attuali. Ci sono forniture che arrivano il mercoledì 
che al giovedì o il venerdì sono impresentabili perché marce. L’insalata viene fornita in un'unica 
tipologia non tenendo in considerazione delle specie ordinata, nella tabella delle verdure ci sono 
tre tipi di insalata (indivia, pasqualina, lattuga), ma viene sempre consegnata la gentile che, tra 
l’altro, i bambini non mangiano. La rappresentante del nido Soncini ha dichiarato di ricevere a 
volte alcuni frutti bacati o alcune parti di verdura da buttare ma a loro non sono mai capitate 
intere forniture da scartare.  
La Sig.ra Pizzi ha manifestato le sue perplessità su questo caso, due nidi, stesso fornitore, ma 
merce di diverse qualità.  
Concludendo, la Sig.ra Pizzi si è dichiarata disponibile a ricevere nuove segnalazioni di cui tener 
conto nelle redazione del futuro capitolato e per migliorare la qualità del servizio. 
 


